

CONVENTION CONGRÈS 2023

**WORKING
FOR YOU**

**TRAVAILLER
POUR VOUS**

Jagmeet Singh
NDP+NPD

SECTION 1:

TAKING BETTER CARE OF EACH OTHER

PRENDRE MIEUX SOIN LES UN·ES
DES AUTRES

TAKING BETTER CARE
OF EACH OTHER

MENTAL HEALTH CARE

Vancouver Kingsway

WHEREAS:

WHEREAS one third of Canadians will experience a mental illness or substance use disorder in their lifetime, yet millions of Canadians cannot access appropriate mental healthcare;

WHEREAS mental health currently receives just 7% of Canadian healthcare funding;

WHEREAS mental health is as integral to overall health as physical health;

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED THAT the NDP advocate for making mental health and substance use healthcare services accessible to everyone in Canada through our universal, public healthcare system.

BE IT FURTHER RESOLVED THAT the following be added to section 3.1 of the NDP Policy Book:

“Making mental health and substance use healthcare services available to everyone in Canada through our universal, public healthcare system.”

PRENDRE MIEUX SOIN LES
UN·ES DES AUTRES

SANTÉ MENTALE

Vancouver Kingsway

ATTENDU:

ATTENDU QU'un tiers des Canadien·nes souffriront d'une maladie mentale ou d'un trouble lié à l'utilisation d'une substance au cours de leur vie, mais que des millions de Canadien·nes n'ont pas accès à des soins de santé mentale appropriés ;

ATTENDU QUE la santé mentale ne reçoit actuellement que 7 % du financement des soins de santé au Canada ;

ATTENDU QUE la santé mentale fait partie intégrante de la santé globale au même titre que la santé physique ;

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE le NPD préconise de rendre les services de santé mentale et de toxicomanie accessibles à tou·tes les Canadien·nes par le biais de notre système de santé public et universel.

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE le texte suivant soit ajouté à la section 3.1 du cahier des politiques du NPD :

« Rendre les services de santé mentale et de toxicomanie accessibles à tou·tes les Canadien·nes par l'entremise de notre système de santé public et universel. »

**TAKING BETTER CARE
OF EACH OTHER**

**STRENGTHENING THE
CANADA HEALTH ACT**

Vancouver Kingsway / Edmonton Riverbend

WHEREAS:

WHEREAS Conservative premiers are exploiting the crisis in our healthcare system to pursue privatization;

WHEREAS for-profit delivery leads to higher costs and longer wait-times for patients in our public healthcare system;

WHEREAS for-profit operators will exacerbate the health human resources crisis by poaching workers from our public healthcare system;

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED THAT the NDP commit to strengthening the Canada Health Act by requiring that federal health transfers and provincial access to new public healthcare investments be contingent on those funds being invested in public healthcare and not used to fund for-profit delivery through private facilities or services.

**PRENDRE MIEUX SOIN LES
UN·ES DES AUTRES**

**RENFORCER LA LOI
CANADIENNE SUR LA SANTÉ**

Vancouver Kingsway / Edmonton Riverbend

ATTENDU:

ATTENDU QUE les premièr·es ministres conservateurs exploitent la crise de notre système de santé pour poursuivre la privatisation ;

ATTENDU QUE la prestation à but lucratif entraîne des coûts plus élevés et des temps d'attente plus longs pour les patient·es dans notre système de santé public ;

ATTENDU QUE les opérateurs à but lucratif vont exacerber la crise des ressources humaines en santé en débauchant les travailleuses et travailleurs de notre système de santé public ;

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE le NPD s'engage à renforcer la Loi canadienne sur la santé en exigeant que les transferts fédéraux en matière de santé et l'accès des provinces aux nouveaux investissements en soins de santé publics soient subordonnés à l'investissement de ces fonds dans les soins de santé publics et non à leur utilisation pour financer des prestations à but lucratif dans des établissements ou services privés.

TAKING BETTER CARE OF EACH OTHER

PRENDRE MIEUX SOIN LES UN·ES DES AUTRES

CREATING A CROWN PHARMACEUTICAL CORPORATION

CRÉATION D'UNE SOCIÉTÉ PHARMACEUTIQUE D'ÉTAT

Ottawa Centre/Edmonton Strathcona/Oakville North-Burlington

Ottawa Centre/Edmonton Strathcona/Oakville North-Burlington

WHEREAS:

WHEREAS publicly-funded medical research in Canada has been exploited by private companies in patented medical products without cost recovery is theft of public funds; and

WHEREAS the pandemic reinforced the need to rebuild a world-class, publicly-owned, domestically controlled pharmaceutical manufacturer to produce low-cost medicines,

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that the following be added to section 3.1 of the policy book:

reestablishing and maintaining a Crown Corporation to manufacture vaccines, pharmaceuticals and medical devices in Canada and for Canadians, which will sell or license its products on a cost-recovery basis.

ATTENDU:

ATTENDU QUE la recherche médicale financée par des fonds publics au Canada a été exploitée par des sociétés privées pour fabriquer des produits médicaux brevetés sans recouvrement des coûts, ce qui constitue un vol de fonds publics ; et

ATTENDU QUE la pandémie a renforcé la nécessité de reconstruire une industrie pharmaceutique de classe mondiale, détenue par l'État et contrôlée par le pays, afin de produire des médicaments à faible coût,

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

Que le texte suivant soit ajouté à la section 3.1 du cahier des politiques :

rétablir et maintenir une société d'État chargée de fabriquer des vaccins, des produits pharmaceutiques et des dispositifs médicaux au Canada et pour les Canadien·nes, qui vendra ses produits ou accordera des licences sur la base du recouvrement des coûts.

TAKING BETTER CARE OF EACH OTHER

PRENDRE MIEUX SOIN LES UN·ES DES AUTRES

HEAD-TO-TOE HEALTH CARE

Vancouver Kingsway / Parkdale-High Park

WHEREAS:

WHEREAS the dream of Tommy Douglas was to ensure that all Canadians can access comprehensive healthcare from head to toe without regard to their ability to pay through our universal, public healthcare system;

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED THAT the NDP commit to adding all medically necessary healthcare services to our public healthcare system, including dental, mental, pharmaceutical, auditory and vision care; and

BE IT FURTHER RESOLVED THAT section 3.1.e of the NDP Policy Book be replaced with the following:

“Expanding our public healthcare system to include all medically necessary healthcare services, including dental, mental health, pharmaceutical, auditory and vision care.”

SOINS DE SANTÉ DE LA TÊTE AUX PIEDS

Vancouver Kingsway / Parkdale-High Park

ATTENDU:

ATTENDU QUE le rêve de Tommy Douglas était de faire en sorte que tout·es les Canadien·nes puissent avoir accès à des soins de santé complets, de la tête aux pieds, sans égard à leur capacité de payer, grâce à notre système de soins de santé universel et public ;

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE le NPD s’engage à ajouter tous les services de santé médicalement nécessaires à notre système de santé public, y compris les soins dentaires, mentaux, pharmaceutiques, auditifs et visuels ; et

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE la section 3.1.e du cahier des politiques du NPD soit remplacée par ce qui suit :

« Élargir notre système de santé publique pour inclure tous les services de santé médicalement nécessaires, y compris les soins dentaires, mentaux, pharmaceutiques, auditifs et visuels. »

TAKING BETTER CARE
OF EACH OTHERPRENDRE MIEUX SOIN LES
UN·ES DES AUTRES

REPRODUCTIVE RIGHTS

United Steelworkers

WHEREAS:

WHEREAS Canadian organizations for sexual and reproductive health need long-term commitments and resources.

WHEREAS Abortion advocates, providers and those accessing services are increasingly facing harassment, violence and persecution.

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED the NDP reaffirm its clear and unequivocal position as a pro-choice party.

BE IT RESOLVED The NDP continue its push for funding for reproductive health care and advocacy for pan-Canadian equal access to fully funded abortion services for women, trans and nonbinary persons.

BE IT RESOLVED The NDP strengthen the pro-choice movement in Canada by supporting reproductive health care including the full range of family planning, sexual and reproductive health options.

BE IT RESOLVED The NDP support making the two-year Sexual and Reproductive Health Fund be made permanent and require that these federal transfers are only used for reproductive health purposes.

DROITS REPRODUCTIFS

United Steelworkers

ATTENDU:

ATTENDU QUE Les organisations canadiennes de santé sexuelle et reproductive ont besoin d'engagements et de ressources à long terme.

ATTENDU QUE Les défenseurs et défenseuses de l'avortement, les prestataires et les personnes qui ont accès aux services fond de plus en plus face au harcèlement, à la violence et à la persécution.

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD réaffirme sa position claire et sans équivoque en tant que parti pro-choix.

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD continue de faire pression pour le financement des soins de santé reproductive et la défense de l'égalité d'accès pancanadienne à des services d'avortement entièrement financés pour les femmes, les personnes trans et les personnes non binaires.

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD renforce le mouvement pro-choix au Canada en soutenant les soins de santé reproductive, y compris la gamme complète des options de planification familiale et de santé sexuelle et reproductive.

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD est favorable à ce que le Fonds biennal pour la santé sexuelle et reproductive devienne permanent et exige que ces transferts fédéraux ne soient utilisés qu'à des fins de santé reproductive.

TAKING BETTER CARE OF EACH OTHER

STUDENT DEBT

Ontarios New Democratic Youth

WHEREAS:

The Liberal government had no problem writing off billions in debt for rich corporations, but forced students to interest on their student loans for years.

The inflation crisis is making things even harder for young people to get started in life.

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED an NDP government would make sure young people get ahead by:

- Forgiving up to \$20,000 in debt per student for people making less than \$100,000.
- Permanently eliminating interest on student loans.
- Permanently doubling non-repayable Canada Student Grants.
- Working with the provinces and territories to cap and reduce tuition fees.
- Building towards making post-secondary education part of our public education system.

PRENDRE MIEUX SOIN LES UN·ES DES AUTRES

DETTE ÉTUDIANTE

Ontarios New Democratic Youth

ATTENDU:

Le gouvernement libéral n'a eu aucun problème à effacer des milliards de dettes pour les riches entreprises, mais il a forcé les étudiant·es à payer des intérêts sur leurs prêts pendant des années.

La crise de l'inflation rend les choses encore plus difficiles pour les jeunes qui veulent démarrer dans la vie.

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE Un gouvernement néo-démocrate veillerait à ce que les jeunes prennent de l'avance :

- En pardonnant jusqu'à 20 000 \$ de dettes par étudiant·e aux personnes qui gagnent moins de 100 000 \$.
- En éliminant de façon permanente les intérêts sur les prêts étudiants.
- En doublant de façon permanente les subventions canadiennes non remboursables aux étudiant·es.
- En collaborant avec les provinces et les territoires pour plafonner et réduire les frais de scolarité
- En faisant en sorte que l'enseignement postsecondaire fasse partie intégrante de notre système d'éducation publique.

TAKING BETTER CARE
OF EACH OTHER

CHILDCARE WORKERS

Burnaby South

WHEREAS:

WHEREAS The Liberals' failure to ensure livable wages and adequate working conditions for child care workers is the biggest barrier to recruiting and retaining the workers necessary for an affordable, accessible and quality child care system in Canada.

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED the NDP would raise wages for child care workers, with a guaranteed minimum wage of at least \$25 per hour;

Address long-standing workforce issues, including fair benefits, decent work, professional development, and strategies for recruitment and retention;

Create an expedited path to permanent resident status for immigrant child care workers so that they can access health care and worker protections on arrival;

Make accessibility, equity, diversity, and inclusion education mandatory for educators and training programs;

Support organizing to expand unionization in the child care sector.

PRENDRE MIEUX SOIN LES
UN·ES DES AUTRESTRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES
DES SERVICES DE GARDE*Burnaby South*

ATTENDU:

L'incapacité des libéraux à garantir des salaires décentes et des conditions de travail adéquates aux travailleurs et travailleuses des services de garde est le plus grand obstacle au recrutement et à la rétention des travailleurs et travailleuses nécessaires à un système de services de garde abordable, accessible et de qualité au Canada.

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE Augmenter les salaires des éducatrices et éducateurs en garderie, avec un salaire minimum garanti d'au moins 25 \$ l'heure ;

S'attaquer aux problèmes de longue date de la main-d'œuvre, y compris les avantages sociaux équitables, le travail décent, le développement professionnel et les stratégies de recrutement et de rétention ;

Créer une voie accélérée vers le statut de résident·e permanent·e pour les éducatrices et éducateurs immigré·es en garderies afin qu'ils puissent avoir accès aux soins de santé et aux protections des travailleuses et travailleurs dès leur arrivée ;

Rendre obligatoire l'éducation à l'accessibilité, à l'équité, à la diversité et à l'inclusion pour les éducatrices et éducateurs et les programmes de formation ;

Soutenir l'organisation pour étendre la syndicalisation dans le secteur des garderies.

TAKING BETTER CARE OF EACH OTHER

ENSURING CORE FUNDING FOR 2SLGBTQIA+ NON-PROFITS

Ottawa South/ Whitby / Oshawa / Renfrew Nipissing Pembroke / Parkdale-High Park / University- Rosedale / Spadina—Fort York / Toronto Centre / Ottawa Centre / Nepean / University of Ottawa / Ottawa-Vanier / Toronto Centre

WHEREAS:

WHEREAS 2SLGBTQIA+ community organizations that provide essential, life-saving community and social services rely on grants and donations, and struggle with finding stable funding; and

WHEREAS major 2SLGBTQIA+ organizations like the Enchanté Network continue to call on the Federal Government to provide more stable funding for core operational costs; and

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that the following clause be added to section 6.3 of the policybook:

6.3 New democrats believe in:

i. Developing through community consultations a stable core funding plan for both new and existing 2SLGBTQIA+ organizations, ensuring every major municipal region in Canada has at least one stably funded 2SLGBTQIA+ organization.

BE IT FURTHER RESOLVED that all instances of “LGBTQI2S+” in the policybook be amended to “2SLGBTQIA+”

BE IT FURTHER RESOLVED that an NDP government would commit to implementing all recommendations in MP Randall Garrison’s 2023 White Paper on the Status of Trans and Gender Diverse People.

PRENDRE MIEUX SOIN LES UN·ES DES AUTRES

GARANTIR UN FINANCEMENT DE BASE AUX ORGANISATIONS NON GOUVERNEMENTALES 2ELGBTQIA+

Ottawa South/ Whitby / Oshawa / Renfrew Nipissing Pembroke / Parkdale-High Park / University- Rosedale / Spadina—Fort York / Toronto Centre / Ottawa Centre / Nepean / University of Ottawa / Ottawa-Vanier / Toronto Centre

ATTENDU:

ATTENDU QUE les organisations communautaires 2ELGBTQIA+ qui fournissent des services communautaires et sociaux essentiels et vitaux dépendent de subventions et de dons et ont du mal à trouver un financement stable ; et

ATTENDU QUE les principaux organismes 2ELGBTQIA+ comme le Réseau Enchanté continuent de demander au gouvernement fédéral de fournir un financement plus stable pour les coûts opérationnels de base ; et

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE la clause suivante soit ajoutée à la section 6.3 du cahier des politiques :

6.3 Les néo-démocrates croient en :

i. Développer, par le biais de consultations communautaires, un plan de financement de base stable pour les organisations 2ELGBTQIA+ nouvelles et existantes, afin de s’assurer que chaque grande région municipale du Canada dispose d’au moins une organisation 2SLGBTQIA+ financée de manière stable.

Il est également résolu que toutes les occurrences de « LGBTQI2S+ » dans le recueil de politiques soient modifiées en « 2ELGBTQIA+ »

Il est en outre résolu qu’un gouvernement néo-démocrate s’engage à mettre en œuvre toutes les recommandations du Livre blanc sur la condition des personnes transgenres et de la diversité des genres, publié en 2023 par le député Randall Garrison.

TAKING BETTER CARE OF EACH OTHER

HEALTH HUMAN RESOURCES CRISIS

Vancouver Kingsway

WHEREAS:

WHEREAS Canada is experiencing a health human resources crisis due to high burnout rates, low recruitment and retention, and unacceptable workplace conditions;

WHEREAS these challenges have been exacerbated by COVID-19, where heavy workloads, resource scarcity, and concerns for personal safety have led to unprecedented levels of turnover;

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED THAT the NDP advocate for the immediate implementation of a pan-Canadian health human resources strategy that establishes a health workforce agency to act as a national coordinating body, prioritizes investment in the retention and recruitment of health care workers, and actively supports the health and well-being of healthcare workers across Canada.

PRENDRE MIEUX SOIN LES UN·ES DES AUTRES

CRISE DES RESSOURCES HUMAINES EN SANTÉ

Vancouver Kingsway

ATTENDU:

ATTENDU QUE le Canada connaît une crise des ressources humaines en santé en raison des taux élevés d'épuisement professionnel, du faible taux de recrutement et de maintien en poste et des conditions de travail inacceptables ;

ATTENDU QUE ces défis ont été exacerbés par le COVID-19, où les lourdes charges de travail, la rareté des ressources et les préoccupations relatives à la sécurité personnelle ont entraîné des niveaux de roulement sans précédent ;

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

QU'IL SOIT RÉSOLU QUE le NPD préconise la mise en œuvre immédiate d'une stratégie pancanadienne en matière de ressources humaines en santé qui établisse une agence de la main-d'œuvre en santé qui agirait à titre d'organisme de coordination national, qui accorderait la priorité aux investissements dans la rétention et le recrutement des travailleurs et travailleuses de la santé et qui soutiendrait activement la santé et le bien-être des travailleurs et travailleuses de la santé dans l'ensemble du Canada.

**TAKING BETTER CARE
OF EACH OTHER**

**PRENDRE MIEUX SOIN LES
UN·ES DES AUTRES**

INVESTMENTS IN DEMENTIA RESEARCH

Halifax

WHEREAS:

WHEREAS 1.7 million Canadians will be living with dementia by 2050 (almost triple the number of 2020);

WHEREAS if the onset of dementia could be delayed by 10 years, over 4 million new cases of dementia could be avoided by 2050; therefore,

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED THAT the NDP advocate for investments in dementia research be increased to reach the goal set out in the National Dementia of 1% of dementia care (approximately \$105 million annually).

**INVESTISSEMENTS DANS LA RECHERCHE
SUR LA DÉMENCE**

Halifax

ATTENDU:

ATTENDU QUE 1,7 million de Canadien·nes vivront avec une démence d'ici 2050 (presque le triple du nombre de 2020) ;

ATTENDU QUE si l'apparition de la démence pouvait être retardée de 10 ans, plus de 4 millions de nouveaux cas de démence pourraient être évités d'ici 2050 ; par conséquent,

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

QU'IL SOIT RÉSOLU QUE le NPD plaide en faveur d'une augmentation des investissements dans la recherche sur la démence afin d'atteindre l'objectif fixé dans la Stratégie nationale sur la démence de 1 % des soins de la démence (environ 105 millions de dollars par an).
